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Fincantieri,  ministro  Romani:  “Chiesto  nuovo  piano
industriale  entro  luglio”
di Redazione
15 Luglio 2011 – 8:16

Genova. Il ministro dello Sviluppo Economico Paolo Romani, sulla vicenda Fincantieri, ha
chiesto a Fintecna di attivarsi per un processo di advisor per un nuovo piano industriale
entro luglio.

“Prendiamo atto con soddisfazione delle parole del ministro”, dichiara il deputato ligure
del Pd, Mario Tullo, che nel corso dell’audizione di ieri ha chiesto al ministro Romani
notizie sullo sviluppo del progetto Fremm, l’unità navale della Marina di cui una unità
verrà varata sabato nei cantieri di Riva Trigoso.

Un’altra  boccata  d’ossigeno,  per  la  cantieristica  italiana,  potrebbe  arrivare,  sempre
secondo quanto chiesto in audizione dell’onorevole Tullo, dal rinnovo della flotta Tirrenia e
dallo  sviluppo  della  crocieristica.  “Sulle  parole  del  ministro  Romani  c’é  grande
condivisione – dice il coordinatore ligure del Pdl, Michele Scandroglio – e sono quello per
cui da sempre lavora il Pdl”.

https://www.genova24.it/2011/07/fincantieri-ministro-romani-chiesto-nuovo-piano-industriale-entro-luglio-16510/
https://www.genova24.it/2011/07/fincantieri-ministro-romani-chiesto-nuovo-piano-industriale-entro-luglio-16510/
https://www.genova24.it/author/redazione-ge24/
https://www.genova24.it/author/redazione-ge24/


2

Genova24.it - 2 / 2 - 28.03.2024


	Genova24.it
	Fincantieri, ministro Romani: “Chiesto nuovo piano industriale entro luglio”


